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Sortez le meuble de la boîte, et placez-le 
à l'envers. Installez les pieds de réglage sur 
le meuble. 
Take the vanity out of the box, and place it upside down.
Install the four adjusting feet to the vanity.  

Fixez la poignée à la porte à l’aide des boulons. 
Fixez le panneau arrière au mur à l’aide des 
ancrages et des vis.
Bolt the handle to the door. Attach the rear panel 
to the wall with anchors and screws. 

E

AVERTISSEMENT : AUCUNE INSTALLATION NE DEVRAIT ÊTRE COMMENCÉE SANS AVOIR LE PRODUIT EN MAIN. LES MESURES POURRAIENT VARIER EN RAISON DE PERFECTIONNEMENTS APPORTÉS 
AU PRODUIT AU FIL DU TEMPS. NI LE FABRICANT, NI LE DISTRIBUTEUR NE POURRONT ÊTRE TENUS RESPONSABLES D’UN ÉCART ENTRE LES MESURES PRÉSENTÉES ICI ET LES MESURES 
RÉELLES DU PRODUIT. CE PRODUIT DEVRAIT ÊTRE INSTALLÉ PAR UN PROFESSIONNEL CERTIFIÉ, CONFORMÉMENT À LA RÉGLEMENTATION EN VIGUEUR.

WARNING: NEVER INSTALL UNLESS YOU ARE IN POSSESSION OF THE PRODUCT. MEASUREMENTS MAY VARY AS A RESULT OF IMPROVEMENTS MADE TO THE PRODUCT OVER TIME. NEITHER THE 
MANUFACTURER NOR THE DISTRIBUTOR SHALL BE LIABLE FOR VARIANCES BETWEEN THE MEASUREMENTS SHOWN HERE AND THE PRODUCT’S ACTUAL MEASUREMENTS. THIS PRODUCT SHOULD 
BE INSTALLED BY A CERTIFIED PROFESSIONAL, IN ACCORDANCE WITH THE REGULATIONS IN EFFECT.

Appliquez un filet de scellant au latex sur la bordure supérieure 
du meuble. Déposez soigneusement le lavabo à l’emplacement 
prévu et appuyez fermement pour faire adhérer le scellant au 
meuble. Veillez à ce que le lavabo soit en contact avec le scellant au 
latex sur toute la longueur. Enlevez immédiatement tout 
excédent de silicone.
Apply latex sealant along the top beam of the vanity. Carefully place the wash 
basin on the designated space and press down firmly. Make sure it touches 
the latex sealant along the entire length. Immediately remove any 
excess sealant. 
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Laissez sécher le scellant pendant 24 heures avant d’utiliser le lavabo.
Allow sealant to dry for 24 hours before using the wash basin.
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MISE EN GARDE : Si vous installez la plomberie immédiatement après avoir appliqué le scellant, 
sans attendre qu’il sèche, assurez-vous que le lavabo ne s’est pas déplacé en serrant les tuyaux. 
Si c’est le cas, ajustez-le immédiatement.
WARNING: If you install the plumbing immediately after applying the sealant, without waiting for it to dry, 
make sure the wash basin has not moved after tightening the pipes. If so, adjust it immediately.


